
Primera Sesión del Comité de Vinculación del 

Plantel Aeropuerto del año 2024 

En la COMX, siendo las 11:00 horas del día 22 de abril del 2024, con el objeto de celebrar la Primera 
Sesión del Comité de Vinculación del Conalep Aeropuerto, contando con la participación del Ing. 
Jesús Cruz Nito Inspector del Departamento de Overhaul de la empresa Mas Air y Presidente del 
Comité de vinculación; en Ing. Alberto Rebolledo Ayala, Director del Plantel y Secretario Ejecutivo, 
el C. Joaquín Sánchez Ordoñez; Jefe de Proyecto de Servicios Administrativos y Representante de la 
Comisión para la Obtención de Recursos y Apoyos, la Lic. Diana Cecilia Alvarado Trejo, encargada del 
Área de Promoción y Vinculación y Secretaria de Actas, la Lic. María Concepción Sánchez Sosa de la 

comisión de Obtención de Recursos, el C. Andrés de la Peña Valdés Jefe de Proyecto de Formación 

Técnica y Representante de la Comisión Académica y Educativa y la C. María Eugenia García Magos 

Jefe de Proyecto de Servicios Escolares, Representante de la Comisión de Apoyo al Mercado Laboral, 

así como los representantes de las empresas que forman parte de la diferentes Comisiones de este 

Comité. 

El evento se realizó con la siguiente orden del día: 

Bienvenida a los integrantes del Comité de Vinculación 

Difusión de los convenios firmados por el plantel hasta el momento 

ly 

2 

3. Informe de las actividades principales del área de promoción y vinculación 

4. Asuntos Generales 

5. Despedida 

El Presidente del Comité de Vinculación Ing. Jesús Cruz Nito, saluda a todos y da la bienvenida a los 

participantes de manera virtual y presencial en la dirección del Plantel, comenta además el gusto de 

verse, aunque sea bajo estas circunstancias entiendo los compromisos de todos. 

Aprovechando que tenemos la oportunidad de reunirnos por el primer comité de vinculación del 

presente año su servidora Diana Cecilia Alvarado Trejo da la bienvenida considerando que hay varios 

motivos suficientes para compartir. 

Como parte del orden del día la Lic. Diana Cecilia Alvarado Trejo, menciono los convenios que se 

llevaron a firmas por el momento: 

e Fundación México Unido y Solidario para servicio social 

e  FUCAM para servicio social 

+. Agencia Federal de Aviación Civil para Servicio Social 
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Como parte de nuestra labor estamos en pláticas con diversas empresas para incrementar nuestros 
convenios. 

Se mencionan las actividades principales del área de promoción y vinculación: 

Se visitaron 28 secundarias en los meses de enero y febrero cambiando la logística, buscando o 
escuelas secundarias cercanas al plantel al igual basándonos por estadística de nuestra absorción en 
primer semestre, estas visitas se realizarán en los meses de noviembre y diciembre del presente año 

como lo solicito el área de servicios escolares. 

La Lic. María Concepción Sánchez Sosa, continúa apoyándonos en actividades relacionadas a la 

atención a la comunidad como fue la semana de la salud en donde se pudo traer información a los 

alumnos, docentes y administradores sobre salud sexual y reproductiva, salud mental, alimentación 

saludable, prevención y detección de violencia como también campañas de vacunación, pruebas de 

hemoglobina y Papanicolaou. 

Se obtuvieron donaciones de la empresa tres news producciones que incluyen monitores, tren de 

monitores y cámaras, y otra por parte de nuestro director de plantel el Ing. Alberto Rebolledo Ayala 

que incluyen libros y manuales aeronáuticos con el fin de fortalecer actividades de practica dentro 

del plantel. 

Ya en asuntos generales 

En atención al tema de becas de comodatario se realizó la convocatoria y tenemos a los beneficiados 

en espera de las indicaciones del C. Joaquín Sánchez Ordoñez perteneciente a la obtención de 

recursos para poder hacer la entrega de dicha beca, al igual que comenta que como parte de los 

servicios administrativos se ha llevado a cabo la fumigación en el plantel los fines de semana, se 

retomaron los recorridos de seguridad e higiene realizando su reporte trimestralmente para el 
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Una vez agotados los puntos de la orden del día para despedir la Primera Sesión del Comité de : 

Vinculación la Lic. Diana Cecilia Alvarado Trejo, encargada del área de Promoción y Vinculación del | 

Plantel da por terminada la Sesión, agradeciendo la asistencia de los integrantes e invitados del | 

Comité de Vinculación, siendo las 12:30 horas, en la Ciudad de México. 
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